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28 января во Дворце 
культуры им. В. И. Лени
на проходила XIX район
ная отчетно - выборная 
партийная конференция.

Материалы р а б о т ы  
конференции публикуются 
на второй и т р е т ь е й  
страницах.

А Г И Т А Ц И Я  
СТАНОВИТСЯ ДЕЙСТВЕННОЙ

Р А З Н Ы Й  П О Д Х О Д  К Д Е Л У  
И РАЗНЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ

Вьетнам борется, Вьетнам победит!
«Вьетнам борется, Вьетнам победит!»— под Ц 

таким названием в Ц ентральном Д оме жур- »  
налиста в М оскве открыта вы ставка работ g 
фотокорреспондента ТАСС Валентина Собо- fe 
лева, рассказы ваю щ ая о героических буднях Ц 
народа Демократической Республики Вьет- й 
нам, о его справедливой борьбе против агрес- Я 
сии империалистов США. И

IЭкспонируется 50 фотографий, которые по- Й
называю т повседневные дела труж еников й
промышленных предприятий, сельскохозяй- ^
ственных кооперативов, а такж е боевую !|
жизнь воинских частей, подразделений народ- К
ной милиции, отрядов самообороны. Пред- И
ставлены фотодокументы, свидетельствую й

$щие о злодеяниях американских агрессоров, а
И

Ч асть этих работ В. Соболева была экспо- g 

нирована в Берлине на международном кон- |  

курсе «За социалистическое фотоискусство» а  

и отмечена премией «Гран при». й

IНА СН И М КЕ: работа В. Соболева «Боец S|
и

отряда самообороны м еталлург Ч ан Куанг g  

Динь». g

IФотохроника ГАСС. 8  
8

В дни подготовки к XXI11 
съезду К Д С С  среди труж е
ников нашего города и рай
она наблю дается подъем 
трудовой и политической ак 
тивности, которая направле
на на успешное выполнение 
планов первого года пяти
летки.

Д л я  проведения агитаци
онно-массовой работы с н а
селением при первичных 
партийных организациях 
создано 48 агитколлективов, 
в которых насчитывается 
1062 агитатора. М ногие из 
них' накопили большой опыт 
агитационно-массовой рабо
ты, в основе которой леж ит 
разъяснение решений м ар
товского, сентябрьского П ле
нумов Ц К  КП СС и других 
документов партии и п ра
вительства. Н а заводах  и в 
организациях города по этим 
вопросам проведено 245, а 
в колхозах района 20 док
ладов и бесед.

Агитаторы раскреплены по 
участкам, сменам, бригадам, 
хорошо знаю т своих людей, 
постоянно общ аю тся с ни
ми, беседуют по самым р аз
личным вопросам. Ж ел ан 
ными гостями являю тся у 
своих односельчан агитато
ры: в Поздняковском кол
хозе тов. Новиков, в Короб- 
ковском—тов. Ш еронова, в 
Румасовском —тов. Б аранце
ва, в Валтовском отделении 
совхоза «Кулебакский»—
тов. И ванов, на судострои
тельном заводе—тов. Гри
шин и многие другие.

Периодически с агитато
рами проводятся семинары, 
на которых определяем з а 
дачи, тесно увязы вая их с 
практическими делам и пред
приятий и колхозов.

Агитационно-массовая р а 
бота, как  правило, имеет 
отдачу. Неплохо, например, 
поставлена она в П оздня
ковском колхозе, и резуль
таты хозяйственной деятель
ности здесь налицо. По ито
гам третьего квартала сель
хозартель признана победи
тельницей в соревновании 
по производству и продаж е 
государству мяса. Совхоз 
«Кулебакский» хороших ре
зультатов добился по про
изводству и продаж е моло

ка. Таких примеров можно 
привести много.

Однако проводимая в го
роде и районе агитационная 
раб ота—это лишь начало. 
Наш им агитаторам  предсто
ит сделать в дни подготов
ки к XXIII съезду КПСС 
гораздо больше. Ц ель всей 
массово-политической рабо
ты состоит сейчас в том, 
чтобы ещ е успешнее развер 
нуть борьбу среди труж ени
ков города и района за вы 
полнение планов и о б я за 
тельств, принятых на пер
вый год пятилетки.

Д ейственная агитация, 
как  известно, во многом за 
висит от уровня руководст
ва ею со стороны первич
ных партийных организаций. 
Но, как  ни странно, некото
рые секретари партийных 
организаций работой агита
торов не интересуются. Д а 
ж е в таких крупных партий
ных организациях, как  су
достроительный завод и з а 
вод стройматериалов, не соз
даны  школы агитаторов, не 
проводятся семинары с ни
ми. Р я д  агитколлективов 
числится только на бумаге. 
Неудовлетворительно руково 
дят агитаторами секретари 
парторганизаций: Ефанов> -
ского колхоза тов. Сперанс
кий, С алавирского—тов. Кар 
пов, Бобровского—тов. Уг
лов.

Часто агитационно-массо
вая работа как  в городе, 
так  и в районе носит к ам 
панейский характер. О быч
но она ож ивляется во вре
мя подготовки к выборам в 
Советы. А после проведения 
их постепенно начинает з а 
тухать. Если, например, пе
ред выборами в местные 
Советы у нас было 28 пос
тояннодействующих агит
пунктов, то сейчас деятель
ность многих из них свер
нулась. ■

Секретарям  партийных ор
ганизаций необходимо ко
ренным образом  изменить 
отношение к агитационно
массовой работе, надо сде
лать ее боевой и действен
ной. Б ез этого не может 
быть движения вперед.

А. Есина,
зав. отделом пропаганды

и агитации Р К  КПСС.

В Коробковском колхозе 
—три полеводческих брига
ды. Они имеют одинаковые 
условия для работы. Но д е 
ла в них идут по-разному. 
Н а протяжении длительного 
времени первенство в социа
листическом соревновании 
заним ает третья полеводчес
кая  бригада, которой руко
водит коммунист Владимир 
Дмитриевич Леонтьев.

Уборка урож ая в минув
шем году вы далась тяж е
лой. Частые ливневые дож 
ди положили хлеба, м еш а
ли ж атве. Но высокая орга
низованность, использование 
всех внутренних ресурсов 
позволили колхозникам 
бригады хорошо справиться 
со всеми полевыми делами. 
Р ож ь и другие культуры 
были убраны своевременно, 
вся солома заскирдована и 
сейчас используется на корм 
скоту, заблаговременно уб
раны капуста и морковь.

Б ригада хорошо подгото
вилась к весеннему севу. 
Вся сельскохозяйственная

техника здесь отремонтиро
вана, семена отсортированы. 
Ежедневно на поля вывозит
ся торф, который компости
руется с навозом и уклады 
вается в большие ш табеля. 
Д исциплина в третьей поле
водческой бригаде поставле
на на долж ный уровень. 
Трудовое участие здесь при
нимают буквально все кол
хозники. Особенно добросо
вестно трудятся колхозники 
А. Н. Спирин, И. И. Акафь- 
ев, А. К. Л еонтьева, А. П. 
Ажафьева, А. М. Зимина и 
многие другие.

Д ругое дело в первой и 
второй полеводческих брига
дах, которые возглавляю т 
тт. Карпов и Яшин. О зи
мую солому в этих брига
дах  кое-как сдвинули трак 
тором в кучи, ее промочило 
дож дем. Сейчас она зам ер
зла, и расходовать ее не 
только на корм, но и на под
стилку плохо. У борка уро
ж ая  в Дедовской бригаде 
затянулась. В результате 
часть капусты и моркови

испортилась. Овощи приш 
лось возить на корм скоту.

Д опускается бесхозяйст
венность в этих бригадах и 
в других делах. Удобрения 
на поля вы возятся м едлен
но—всего по пять-шесть во
зов в день. Складываю тся 
они мелкими кучками. Не 
исключена возможность, что 
вешние воды размою т их.

'Т р у д о вая  дисциплина в п е р 
вой и второй бригадах ос
тавляет ж елать  лучшего. 
Опоздания и невыход на р а
боту здесь стали обычным яв 
лением.

Агроному колхоза М арга
рите П олеж аевой надо взять 
подготовку к весне под свой 
неослабный котроль, научить 
колхозников правильно зак
лады вать торфонавозные 
компосты. Агроном является 
хозяином полей.

Д ва разных подхода к 
делу даю т совершенно рат
ные результаты  в работе.

Г. Яшин,
селькор.



ШАГ ЗА ШАГОМ К НОВЫМ УСПЕХАМ В
С XIX НАВАШИНСКОЙ РАЙОННОЙ

Из отчетного доклада первого секретаря 
РК КПСС тов. ЕРМАКОВА В. В.

28 января во Д ворце культу
ры им. В. И. Л енина состоя
лась XIX районная партийная 
конференция. С докладом  о де
ятельности райкома КПСС за 
отчетный период выступил В. В. 
Ермаков. Он отметил, что со
ветский народ под руководст
вом Коммунистической партии 
добился новых успехов в хо
зяйственном и культурном 
строительстве, в упрочении 
международного положения н а
шей страны.

Д окладчик указы вает на ши
роко развернутое социалисти
ческое соревнование за достой
ную встречу предстоящего 
XXIII съезда КПСС, в которое 
включились и трудящ иеся н а
шего района.

Д алее докладчик характери
зует положение дел в сельском 
хозяйстве. Он отмечает, что, 
претворяя в жизнь решения 
мартовского Пленума Ц К 
КПСС, партийные организации 
колхозов, совхоза провели опре
деленную работу по м обилиза
ции труж еников сельского хо
зяйства района на успешное 
выполнение задач 1965 года, 
пропаганде и распространению 
передового опыта. Проведены 
три совещ ания передовиков 
сельского хозяйства, районная 
сельскохозяйственная вы став
ка.

П роделана некоторая работа 
по повышению внимания кад
ров к вопросам экономики 
сельскохозяйственного произ
водства, подготовлена и прове
дена первая районная экономи
ческая конференция.

Все это способствовало успе
шному выполнению плана по 
производству и продаж е госу
дарству сельскохозяйственных 
продуктов, подъему урож айнос
ти сельскохозяйственных куль
тур и продуктивности общ ест
венного скота.

Средний урож ай зерновых по 
району 8,1 центнера с гектара 
вместо 4,9 центнера, получен
ных в 1964 году, картоф еля— 
103 центнера с гектара против 
71 центнера в 1964 году.

Больш е заготовлено кормов 
для общественного ж ивотно
водства. Это позволяет значи
тельно лучше провести зимовку 
скота.

Если в 1964 году район не 
выполнил плана продажи госу

дарству продуктов растение
водства и ж ивотноводства ни 
по одному показателю , то в 
1965 году план по всем видам 
сельскохозяйственных продук
тов перевыполнен.

— Успехи есть,—отмечает тов. 
Е рм аков,—но довольствовать
ся достигнутым нельзя. Многие 
колхозы и совхоз получают низ
кие урож аи зерновых и пропа
шных культур, высока себесто
имость животноводческой про
дукции. Н ем ало предстоит сде
лать  по механизации трудоем
ких процессов в животновод
стве, по улучшению использо
вания техники. Необходимо, 
чтобы в каж дом  хозяйстве бы
ла хорошо поставлена экономи
ческая работа, чтобы осущ ест
влялся хозяйственный расчет и 
придавалось большое значение 
материальным и моральным 
стимулам.

Д алее тов. Ермаков останав
ливается на работе промышлен
ных предприятий. Он говорит, 
что за отчетный период коллек
тивы предприятий промыш лен
ности добились некоторых ус
пехов в хозяйственном и куль
турном строительстве. Успешно 
справился с планом 1965 года 
по всем показателям  коллектив 
завода №  7 стройматериалов. 
Выполнили годовой план авто
транспортное хозяйство, ж елез
нодорож ная станция Н аваш и- 
но, маш инно-мелиоративная 
станция, отделение «Сельхозте
хника», хлебозавод и комбинат 
бытового обслуж ивания. Н а 143 
процента за год вырос объем 
капитального строительства, 
несколько улучшилось качество 
строительных работ.

Но, как отметил докладчик, 
все сделанное является только 
началом той большой работы, 
которую следует проводить п ар 
тийным, советским и хозяйст
венным органам по улучшению 
руководства промышленностью, 
строительством и транспортом. 
Еще не все предприятия обес
печили выполнение планов 1965 
года. Так, ведущ ее предприятие 
нашего района— Наваш инский 
судостроительный завод  не вы 
полнил плана 1965 года по всем 
показателям . Н е справился с 
планом Ефановский деревооб
рабатываю щ ий завод, не вы 
полнил плана товарооборота 
райпотребсоюз.

Д окладчик указы вает, что на
личие многих недостатков в р а 
боте промышленных предприя
тий является результатом не
достаточного внимания и конт
роля за работой предприятий 
со стороны партийных органи
заций, сниж ения требователь
ности к руководящим кадрам  
промышленности за порученное 
дело.

Тов. Ермаков ставит задачу 
по дальнейш ему улучшению р а 
боты промышленности пред 
приятий. «В промышленности 
района,— говорит он,— много 
неиспользованных резервов, не
решенных вопросов. П артий
ным, профсоюзным организаци 
ям, хозяйственным руководите 
лям  следует организовать ш и
рокую подготовку предприятий 
к работе в новых условиях, со
средоточив при этом главное 
внимание на повышении рента
бельности предприятий, эффек 
тивном использовании основ
ных фондов и оборотных 
средств, на соблюдении стро
жайш его реж има экономии и 
внедрении хозяйственного рас
чета на каж дом  производствен 
ном участке. Н а это нацелива
ют нас решения сентябрьского 
П ленума Ц К  КПСС».

Тов. Ермаков заостряет вни 
мание на организационно-пар 
тайной и идеологической рабо 
те. Он отмечает, что, выполняя 
решения октябрьского и но
ябрьского Пленумов Ц К  КПСС, 
партийные организации города 
и района более целеустремлен 
но строят свою организацион 
но-партийную и идеологичес
кую работу, совершенствуют ее 
методы и формы. О днако, ука 
зы вает докладчик, в нынешних 
условиях необходимо усиление 
воспитательной работы среди 
трудящ ихся. О бязанность пар
тийных организаций —держ ать 
в центре внимания вопросы про 
паганды и агитации, учить, вос
питывать кадры, наш у моло
дежь, добиваться повышения 
авангардной роли коммунистов.

Н астойчивая, целеустрем
ленная организаторская и по
литическая работа партийных 
организаций, напряженный 
труд каж дого рабочего, колхоз
ника, руководителя предприя
тия, колхоза, совхоза обеспечат 
достижение новых успехов.

Из выступления секретаря 
парткома судостроительного 
завода тов. СМИРНОВА А. И.

Из выступления председателя Сонинского 
колхоза тов. Г. И. КАРПОВА

М артовский Пленум Ц К 
КПСС' открыл широкие пер
спективы для дальнейш его ук
репления экономики колхозов. 
В зять наш у артель. Только от 
повышения закупочных цен мы 
получили 25 тысяч рублей. 
Кроме этого, за счет государ-
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ства было проведено в нашем 
хозяйстве поверхностное улуч
шение лугов на площ ади 159 
гектаров.

На заботу партии наши кол
хозники отвечают самоотвер
женным трудом.

В прошлом году колхоз соб
рал зерновых по 9,4 центнера, 
картоф еля— по 109,5 центне
ра с гектара. Но колхозники

не успокаиваю тся на достигну
том. В настоящ ее время они 
всесторонне готовятся к весен
не-полевым работам . Н а поля 
уж е вывезено 7 тысяч тонн ор
ганических удобрений, или по 
9 тонн на гектар пашни. П ол
ностью готовы к посеву семена, 
заканчивается ремонт сельско
хозяйственной техники.

В минувшем году коллектив 
нашего предприятия не спра
вился с принятыми на сеоя со 
циалистическими ооязательст- 
вами. Он не выполнил за д а 
ния по выпуску валовой про
дукции, себестоимости и накоп
лениям. Завод  требует техни
ческого перевооружения. М но
го производственных площадей 
находится у нас под открытым 
небом, неудовлетворительно 
поставлены техническая служ 
ба, планирование, низка тру
довая дисциплина.

В текущем году перед кол
лективом завода стоят боль
шие задачи не только по вы
пуску кораблей, но и техничес
кому прогрессу. Чтобы успеш- 
ноя решить их, требуется пов
седневная, настойчивая органи
заторская работа. Партийный 
комитет завода направляет 
всю массово-политическую р а
боту на устранение недостат
ков, достойную встречу XXIII 
съезда КПСС.

Во всех цехах и отделах ор
ганизовано глубокое изучение 
м атериалов сентябрьского П ле
нума Ц ентрального Комитета 
нашей партии. Проведены пар
тийные собрания, на которых 
приняты социалистические обя
зательства на текущий год, за
слушаны отчеты руководителей 
цехов, усилена воспитательная

работа среди производственни
ков.

Передовые труж еники заво 
да, инженеры, техники, м асте
ра, творчески оценивая свои 
возможности в деле выполне
ния плана первого года но
вой пятилетки, помогают вскры
вать имеющиеся разервы  в по
вышении производительности 
труда, экономии металла, 
улучшении качества работ.

О днако следует признать, 
что деятельность отдельных ру 
ководителей не отвечает воз
росшим требованиям. Н екото
рые из них до сих пор не обес
печивают долж ного партийного 
влияния на решающих участ
ках, поверхностно занимаю тся 
производством, мало уделяю т 
внимания вопросам воспита
ния рабочих, с чем нельзя д а л ь 
ше мириться. Мы освободили 
от должности начальников це
хов т. т. С авилова, Киселева, 
Л арионова. Снят с работы за 
злоупотребление служ ебным по 
ложением начальник цеха тов. 
Санаткин. Н а их место парт
ком рекомендовал наиболееспо 
собных товарищ ей.

Планомерный, бесперебой
ный выпуск продукции без сры 
вов и авралов—одна из гл ав
ных задач коллектива завода. 
Н а решение ее партком моби
лизует всех коммунистов.

Из выступления директора 
завода №  7 стройматериалов 

тов. САМАРИНА А. И.
О работе нашего завода за 

минувший год довольно под
робно было сказано в отчетном 
докладе. Коллектив предприя
тия успешно справился со все
ми основными технико-экономи
ческими показателям и. Н епло
хо начат и первый год новой 
пятилетки.

Включившись во всенародное 
социалистическое соревнование 
в честь предстоящ его XXIII 
съезда КП СС, производствен
ники наращ иваю т трудовые 
темпы. В январе кирпича бу
дет выпущено по сравнению с 
тем ж е периодом прошлого го
да на один миллион сто тысяч 
ш тук больше, что составит рост 
на 25 процентов. П лан  по ва
ловой продукции завод  завер
шит на один день раньш е— 30 
января.

Больш ие задачи в этом году 
предстоит нам осуществить по 
расширению производственных 
площ адей и механизации тру
доемких процессов. Если сей
час предприятие выпускает кир 
пича в среднем в год 65 мил
лионов, то после реконструкции 
завода производство его воз
растет до 120 миллионов.

Однако, чтобы довести выпуск 
кирпича до проектной мощнос-

| ти, нам предстоит больш ая р а
бота. Н о на этом пути у н ас  
встречаю тся трудности.

Д о сего времени предприя
тию не выделены необходимые 
фонды средств и материалов. 
В результате уж е сейчас име
ем на ряде участков «узкие» 
места, особенно в подвозке пес
ка. Н е решен вопрос с авто
транспортом. Мы имеем всего 
полтора десятка самосвалов 
выпуска 1955 года. Больш инс
тво их изношено. Это сдерж ива
ет не только работу предприя
тия, но и строительства.

Много не решено еще вопро
сов по культурно-бытовому и 
ж илищ ному строительству. У 
нас не хватает ж илья, нет б а 
ни, детского комбината, плохо 
поставлено водоснабжение. 
У дивляет равнодуш ие руково
дителей райздравотдела. Они 
никак не наладят на заводе 
вопроса с медицинским обслу
живанием. В медпункте у 
нас работает всего Два фельд
ш ера, которые ведут прием не 
только рабочих, но и жителей 
всей Липни.

П реодолевая общими усили
ями имеющиеся тудности, кол
лектив завода сделает новый 
ш аг вперед.



хозяйственном и культурном СТРОИТЕЛЬСТВЕ
ВЫБОРНОЙ ПАРТИЙНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ

Из выступления техника-осеменатора 
Поздняковского колхоза то в. КРЫГИИОЙ Т. В.

Выполняя решения м артовс
кого П ленума Ц К  КП СС, Позд- 
няковский колхоз добился зн а 
чительных успехов в деле про
изводства продуктов животно
водства. Артель такж е вы пол
нила план поголовья по всем 
видам скота.

Успех не пришел сам по се
бе. Ему предш ествовала нап
ряж енная работа коллектива 
животноводов. П рименяя пере
довые приемы кормления и со
держ ания животных, обеспечи
вая надлеж ащ ий уход за  ни
ми, доярки, телятницы сумели 
выполнить взяты е обязатель
ства. В содружестве с ними и 
я добилась положительных ре

зультатов в своей работе. Н а 
фермах колхоза полностью лик
видирована яловость животных. 
Так, в 1965 году в хозяйстве 
получено от каж дой сотни ко
ров по 102 теленка.

Р езультат прогрессивного ме
тода налицо. Но я могла бы 
добиться лучших показателей. 
Об этом говорит опыт техни
ка-осеменатора Угольновского 
колхоза В. П. Домниной, с ко
торой я соревнуюсь. Б лаго д а
ря старанию  Домниной и по
мощи, которую ей постоянно 
оказы вает правление артели, 
колхоз получил от каж дой 
сотни коров по 105 телят.

П ора бы и руководителям

наш его колхоза оценить труд 
техника-осеменатора и создать 
необходимые условия для р а 
боты. Что конкретно? У нас 
пока нет Люмещения, где бы 
мы могли первые часы после 
осеменения вы держ ать коров. 
Нам приходится сразу после 
осеменения пускать коров в 
общее стадо.

И з всего сказанного н ап ра
ш ивается вывод: передовые
методы в животноводстве тог
да  даю т эффект, когда их внед

ряю т сообщ а, начиная от ру

ководителя и кончая рядовым 

колхозником.

Из выступления секретаря парторганизации 
Шилокшанского колхоза то в, В. И. БЕЗРУКОВА

Мы привыкли считать ки
лограммы, литры и центнеры. А 
какова себестоимость получен
ной продукции? Н а этот глав
ный показатель работы хозяй
ства раньш е не обращ алось 
должного внимания. В резуль
тате артель из года в год нес
ла убытки.

В прошлом году партийная 
организация и правление кол 
хоза в корне перестроили свою 
работу. Они обратили главное 
внимание на рентабельность от
раслей колхозного производст
ва. Руководители колхоза по
шли по пути снижения себесто
имости продукции.

В первую очередь была пере
смотрена структура посевных 
площадей. Мы решили увели- 

_чить площ ади под теми куль
турами, которые даю т высокий

урож ай при наименьших за т р а 
тах.

Такой культурой является ку
куруза. Ее было собрано с к аж 
дого гектара по 145 центнеров. 
Это д ало  возможность зало
ж ить 500 тонн качественного 
силоса. Замечу, что себестои
мость центнера силоса состави
ла 0,53 копейки. К ак видите, не
много. В результате животно
водство получило дешевый 
корм. Это, в свою очередь, от
разилось на себестоимости ж и
вотноводческой продукции. Так, 
один центнер молока обошелся 
колхозу в 16 рублей 20 копеек, 
или в 1,5 раза  дешевле, чем в 
1964 году.

А вот противоположный при
мер. Себестоимость центнера 
картоф еля составила 6 рублей 
60 копеек. Почему, спраш ивает

ся? Д а  потому, что мы его воз
делы вали почти вручную. За 
уборку этой культуры и другие 
виды рйбот колхозникам было 
отдано 90 тонн картофеля, что 
составляет 6000 рублей. Н а эту 
сумму можно было купить кар 
тофелеуборочный комбайн и 
ряд других необходимых м а
шин. Но получилось так, что и 
неделимые фонды колхоза не 
пополнились, и стоимость тру
додня не повысилась.

Я привел два примера, но оба 
они говорят об одном: надо
глубж е вникать в экономику 
хозяйства. Экономить в боль

шом и малом — вот главное на

правление, по которому впредь 

пойдет партийная организация 

нашего колхоза.

Из выступления секретаря парткома 
совхоза „Кулебакский“ тов. С. И. ШАШАЕВА

Д о недавнего времени у нас 
в совхозе Н атальинское отде
ление считалось отстающим. 
Но за  прошлый год здесь про
изошли большие изменения. 
Полеводы и животноводы впер
вые за  несколько лет успеш
но выполнили свои обязатель
ства. О тделение вышло в чис
ло передовых по всем произ
водственным показателям .

А дело было так. П артком  
совхоза, детально разобрав
шись в причинах отставания от
деления, принял необходимые 
меры. Во-первых, во главе от
деления был поставлен ини-

Н а конференции такж е выс
тупили в прениях по отчетно
му докладу тт. Самсонов М. П., 
Терешкин Н. Ф., Тягин С. И., 
Игнатьев Н. Н., Койнов С. Е., 
Кадомкин А. В., Макурин В. Д . 
и Евдокимов В. И.

Участников конференции при 
ветствовали пионеры города.

циативный товарищ , коммунист 
Федор М ихайлович М арков, а 
руководство партийной органи
зацией было доверено Н иколаю 
Степановичу Ж ирнову. Во-вто
рых, партком помог партийной 
организации наладить органи
зационно-партийную и полити
ческую работу. П артийные соб
рания стали проходить при 
большой активности коммунис
тов, решения собраний стали 
выполняться. Б ы ла налаж ена 
политическая учеба коммунис
тов.

Получило гласность и соци
алистическое соревнование по-

*  ★  *
Конференция приняла реш е

ние, направленное на устране
ние недостатков в деятельнос
ти партийных организаций, на 
мобилизацию трудящ ихся рай
она дл я  успешного выполне
ния решений мартовского и 
сентябрьского Пленумов Ц К  
КПСС.

леводов, животноводов и м еха
низаторов. Работники ферм ста
ли ежемесячно отмечать «День 
животновода». Ход соревнова
ния стал лучш е освещ аться в 
стенной печати и на страницах 
районной газеты.

Все это дало положительные 
результаты . Теперь Н атальин
ское отделение является об
разцом для других отделений 
совхоза. Мы думаем уж е в 
этом году перевести Н атальин
ское отделение на внутрихо
зяйственный расчет. В озм ож 

ность для этого здесь есть.

Конференция избрала новый 
состав райком а КПСС и деле

гатов на областную партийную 

конференцию.

Д елегаты  конференции испол 

нили партийный гимн (И нтер

национал).

Члены Навашинского 
районного комитета КПСС

Ананьин Н. А. 
Андреева Г. А.  
Бандин М. А. 
Беднов Н. А. 
Безруков В. Н. 
Бляблин А. С. 
Ваеютенко Е. А. 
Вилков М. С. 
Власенко Г. Г. 
Волков С. II. 
Горбушина А. И. 
Гришин В. П. 
Домнин Ю. К. 
Евдокимов В. И. 
Ермаков В. В. 
Есина А. Н. 
Зиновьев Н. В. 
Игнатьев Н. Н. 
Казаков А. С. 
Карнаев С. А. 
Карпов Г. И. 
Колчина Е. В. 
Костылев Г. В. 
Корчин И. Ф. 
Крыгина Т. В. 
Кузнецова 3 . А.

Мичурин А. А. 
Мочалов И. А. 
Морозов И. А . 
Мигунов П. П. 
Мысягин Ф. А. 
Малинина А. А . 
Николаев А. В. 
Новиков И. П. 
Погорелова В. В. 
Поройков Н. К. 
Самарин А. И. 
Самарин А. А. 
Самсонов М. П. 
Смирнов А. И. 
Солонин Н. М. 
Степаненко Д. А. 
Судаков И. П. 
Сысоев С. В. 
Терешкин Н. Ф. 
Тромбачев А. Т. 
Трофимов В. П. 
Тягин С. И. 
Фролов А. Г. 
Ш ашаев С. И. 
Шульпин В. М.

Кандидаты в члены РК КПСС
Архангельский А. Ф. 
БухваАова М. А. 
Ганюшкин Н. Г1. 
Гришина М. И. 
Засухин А. А.
Игонин Б. И.
Клусова М. А.
Койнов С. Е.
Лялин И. И.

Лазарева А. И .  
Манько Л. Т. 
Полюшков Ю. К. 
Пугачева Н. П. 
Румянцев В. А. 
Серебренников В. П. 
Фомичев В. А. 
Шеронов А. Г.

Члены ревизионной 
комиссии РК К П С С

Будкин С. М. 
Большаков И. Ф. 
Воронина Р. И. 
Грачева Е. К. 
Гондуров Г. Ф. 
Ж елудов М. И.

Кассина Л. К. 
Мухин Ф. В.
Новик Н. А.
Савин В. И. 
Строителева К. А.

Делегаты на XIX областную 
партийную конференцию

Мочалов И. А.Ермаков В. В. 
Крохин М. В. 
Ляхина А. Ф. 
Самсонов М. П.

Смирнов А. И. 
Тромбачев А. Т.

Первый пленум 
Навашинского райкома КПСС
Состоялся первый пленум Навашинского райкома КПСС, 

избранны й XIX районной партийной конференцией. Он решил 
организационные вопросы.

Первым секретарем  райкома КПСС избран В. В. Ермаков, 
вторым—В. В. Погорелова, секретарем  райкома КПСС—Н. А. 
Беднов.

Бюро райкома КПСС избрано в следующем составе: чле
ны—В. В. Ермаков, В. В. Погорелова, Н. А. Беднов, М. П. Сам
сонов, С. П. Волков, М. А. Бандин, С. И. Тягин, С. А. Карнаев, 
И. Ф. Корчин, А. В. Николаев, А. И. Смирнов, кандидаты в ч л е
ны —С. И. Ш аш аев, В. И Евдокимов, В. М. Шульпин.

Пленум утвердил заведую щ им организационным отделом 
райкома партии Н иколаева А. В , заведую щ ей отделом пропа
ганды и агитации—Есину А.Н., заведую щ ей сельскохозяйствен
ным отделом—А ндрееву Г. А., редактором газеты  „Приокская 
правда"—К арнаеваС . А.
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НАШ ЮБИЛЯР
29 января исполнилось 50 

лет Лидии Константиновне 
Кассинои, больше половины 
из которых были отданы лю
бимой работе ветеринара.

Окончив в 1939 году ин
ститут, она бы ла и совхоз
ным ветврачом, и заведую 
щей Наваш инской лаборато 
рии. Четыре района обслу
живаю т работники этой ор
ганизации. Под руководст
вом Лидии Константиновны

они добились значительных 
успехов, борясь с болезня
ми сельскохозяйственных 
животных, используя новые 
научные методы.

Но не только исследова
нием занимается коммунист 
Кассина. Непосредственно в 
хозяйствах она помогает 
ветработникам и советом и 
делом. В развитии животно 
водства района есть заслу 
га Л . К- Кассиной. 50 труд-

Взрослым детях
Очень часто многие за д у 

мываю тся над вопросом, от
куда у нас берутся наруши 
тел и общественного поряд
ка, среди которых есть д а 
ж е учащиеся начальных 
классов. Подобные вопросы 
волнуют не только родите
лей и педагогов, но и всю 
общественность.

К азалось бы, детям соз
даны все условия для пло
дотворной учебы. П острое
ны добротные школы, име
ются библиотеки, в которых 
немало книг о героике со
ветских людей. По долгу 
своей работы я встречаю 
ребят разных возрастов, с 
разными характерами. С та
раюсь разъяснить детям ,что  
хорошо, а что плохо.

Существует термин «труд
ные дети». Д а , такие есть. 
Но и к ним можно найти 
подход. Ведь часто, придя в 
библиотеку, они рассказы ва 
ют, что нравится и что не 

, нравится им в семье, короче 
говоря, делятся своими 
впечатлениями. Это говорит 
о том, что неисправимых 
нет. Беда в том, что воспи
тываем мы их каж ды й по 
себе и по-своему. З а  воспи
тание ребят надо браться 
сообща:- семье, школе, биб
лиотеке.

Ведь что греха таить, мно
гие родители «трудных» де
тей сами не читают книг, а 
если и читают, то не следят

за тем, что читают их дети. 
Некоторые школьники подол 
гу не приносят книг в биб
лиотеку на обмен, а роди
телей это не волнует. Мно
гие учащ иеся совершенно не 
посещают библиотеку.

Я знаю одного мальчи
ка. Д ом а ему запрещ аю т 
читать книги только пото
му, что он имеет двойку по 
арифметике, а вот того, 
как их сын исправил двойку 
на четверку по русскому 
языку и хорошо учится по 
истории, они не заметили. А 
в этом во многом помогли 
ему именно книги, которых 
по этим темам мальчик мно
го прочитал.

Хочется рекомендовать не
сколько книг взрослым о 
детях, которые заставят мно 
гих задум аться. Они расска
жут о том, как  привить под
растаю щ ему поколению лю 
бовь к знаниям и труду. В 
числе этих книг небольш ая 
повесть В. Ткаченко «Вер
ность», произведения Л . Ива 
новой «Дорогой мой чело
век» и Першина «Спроси 
свою совесть».

Эти книги уже полюби
лись широкому кругу чита
телей. Они имеются в боль
шинстве библиотек нашего 
района.

А. Батанина,
зав. Б-Окуловской

библиотекой.

ных лет за плечами седой 
женщины. Они прож иты  не
даром. Р аб ота  не помеш ала 
ей хорошо воспитать доче
рей.

От имени нашего коллек
тива мы горячо поздравля
ем Л . К. Кассину со слав
ным юбилеем и ж елаем  ей 
долгих лет жизни, здоровья, 
новых поисков в работе.
Р. Максимова, П. Кочеткова,

В. Сасин и другие.

ПРОЩАНИЕ 
С БУКВАРЕМ

На днях в Б-Окуловской 
средней ш коле проведен ут
ренник, посвященный прощ а
нию первоклассников с бук
варем. Взволнованы и тор
жественны были дети. Еще 
бы, они расстаю тся с буква
рем, по которому научились 
читать.

С успешным изучением 
букваря ребят поздравила 
старейш ая учительница 
М. Г. П анасенкова. 'З а в е д у 
ющ ая библиотекой А. А. 
Б атанина пригласила их 
приходить в библиотеку, где 
есть много занятны х кни
жек. Р ебята из 5 класса 
принесли на утренник макет 
«Родной речи».

— Это старш ая сестра 
букваря,—сказали  они пер
воклассникам .—Она прибли
зит вас еще на один ш аг к 
знаниям.

М альчики и девочки про
читали на утреннике сти
хи, у многих были в руках 
макеты букваря. Они отпра
вились в своеобразное путе
шествие от буквы «а» до 
буквы «я» с песенкой «Мы 
едем, едем* едем в далекие 
края», известной и любимой 
всей детворой.

Так интересно прошел дет
ский утренник в классе М. Г. 
П анасенковой.

А. Скрнпник.

ВСЕРОССИЙСКИЙ ЮБИЛЕЙНЫЙ
Б ю р о  Ц К  КПСС по 

Р С Ф С Р и Совет Министров 
РС Ф С Р приняли постанов
ление о проведении Всерос
сийского смотра худож ест
венной самодеятельности, 
посвященного 50-летию Со
ветской власти. В соответ
ствии с этим исполком об
ластного Совета депутатов 

’ трудящ ихся принял решение 
о проведении областного 
смотра художественной са 
модеятельности.

Смотр считает основным- - 
дальнейш ий п о д ъ е м
художественного творчества 
населения, обогащ ения ре
пертуара художественной 
самодеятельности, широкое 
р а з в е р т ы в а н и е  ш еф
ской п о м о щ и  сельским 
коллективам и солистам со 
стороны мастеров професси

онального искусства, улуч
шение работы культурно- 
просветительных учреж де
ний, укрепление их м ате
риальной базы.

К участию в смотре при
глаш аю тся все городские и 
сельские культурно-просве
тительные учреждения, а 
такж е все предприятия и 
организации, где имеются 
самодеятельные коллективы.

Смотр начнется с показа 
достижений коллективов и 
отдельных исполнителей в 
сельских клубах, колхозах, 
совхозах, на предприятиях, в 
Д ом ах и Д ворцах  культуры, 
в учреждениях и учебных 
заведениях с сентября по 
ноябрь 1966 года. В ноябре 
и декабре пройдут район
ные смотры.

Лучш ие номера, показан 

ные на районных смотрах, 
будут отобраны на зональ
ные смотры, которые будут 
проводиться в январе 1967 
года. Н а заклю чительных 
зональных показах жюри об
ластного оргкомитета опре
деляет лауреатов и дипло
мантов областного смотра 
художественной самодеятель 
ности, награж дает их дип
ломами, а такж е отбирает 
кандидатов для участия в 
заклю чительном концерте, 
который состоится в ф евра
ле 1967 года в г. Горьком. 
Зональный показ сам одея
тельности нашего района бу
дет проходить в г. Выксе.

Кроме этого, в г. Горь
ком проводятся заклю читель 
ные показы смотра театраль
ной самодеятельности и аги
тационно .  художественных

ды Кубок увозили с со-^ 
бой итальянские футбо-^  
листы.

Когда в Италии властью 
захватили ф а ' ш и с т ы . х  
«Золотую  богиню» при-^ 
шлось спрятать. Не-^
сколько долгих лет,^
вплоть до окончания^ 
второй мировой войны,  ̂
бывший председатель^  
итальянской футбольной^  
ассоциации Отторино^ 
Барасси хранил Кубок  ̂
у  себя под кроватью b S 
коробке для обуви сре-^ 
ди рваных ботинок. Ни-^ 
кто и не подозревал, что^ 
здесь может быть мес-^ 
топребывание «Золотой^  
богини». Фашистским^  
ищейкам так и не уда-^  
лось ее обнаружить.

В первом послевоен-^  
ном первенстве 1950 ro-s  
да Кубок снова достал-^  
ся команде Уругвая. За- b

В июле этого года 16 
сильнейших команд всех 
континентов съедутся в 
Англию на VIII чемпи
онат мира по футболу.  
Победителю чемпионата 
будет вручен Кубок Ж ю 
ля Римэ (на снимке), 
названный так в 1956 
году после смерти пре
зидента международной  
федерации футбола — 
Ф И Ф А  и в память о нем.

Интересна история 
этого Кубка.

В 1928 году по заказу  
Ф И Ф А  парижский юве
лир Абель Лафлер от
лил из чистого золота  
30 - сантиметровую ста
тую мифологической бо
гини победы Нике, дер
ж ащ ую  чашу над голо
вой. «Золотая богиня» 
(так сначала назывался 
Кубок) предназначалась 
для награждения коман
ды-победительницы в иг
рах мирового чемпионата 

Первым обладателем  
почетного трофея были 
футболисты Уругвая, 
завоевавшие Кубок в 
1930 году. Затем дваж-

бригад, конкурс исполните
лей современных бальных 
танцев, вы ставка произведе
ний самодеятельны х худож 
ников, фотолюбителей, м ас
теров прикладного искусст
ва, смотр-конкурс лю битель
ских кинофильмов.

Д л я  руководства подготов
кой и проведением смотра 
в нашем районе исполком 
районного Совета депутатов 
трудящ ихся утвердил оргко
митет под председательст
вом Ю. К. Домнина. В бли
ж айш ее время будут р азр а 
ботаны условия смотра.

Уже сейчас, не теряя д р а 
гоценного времени, все кол
лективы художественной са
модеятельности и культурно- 
просветительные учреж де
ния района долж ны усилен
но развернуть подготовку к 
смотру в ознаменование 50- 
летия Советской власти.

тем он на время переко-  ̂
; чевал в Ф РГ. В двух  ̂

последних чемпионатах^  
, фаворитами богини по-^ 

беды стали бразильские^  
мастера кожаного мяча.^  
Кто будет следующим  ̂
обладателем золотой^  
Нике, решат предстоя-N 
щие баталии на фут-^  
больных полях Англии.^  
Может случиться, ч т о 5 
уругвайцы, итальянцы n 
или бразильцы увезут^  
ее к себе навсегда, пото-^  
му что в постановлении^  
Ф И Ф А  было сказано:^  
«Федерация, выиграв-S 
шая Кубок три раза, npe-S

ты на вечное владение^  
богиней футбольного^
счастья. ч

Ф ото Ю ПИ — ТАСС. &

Редактор 
С А. КАРНАЕВ.

Т Е Л Е В И Д Е Н И Е
30 января

10.00—.Будильник". 10.30—- 
.О стров ошибок*. Мульти
пликационный фильм. 11.00— 
„Песни-марши*. Передача из 
Югославии. 11.40—.Киевские 
чародеи*. О мастерах х уд о
жественных изделий из стек
ла, фарфора, керамики. Пе
редача из Киева. 12.10—.Н о 
вости дня*. Киножурнал. 
12.20—Для детей. .Делай с 
нами*. Передача из ГДР.
13.00—Для ю н о ш е с т в а .  
„Жизнь, мечты, призвание*. 
Передача из Одессы. 13.40— 
„Сельский клуб*. „Времена 
года*. 14.40—Для воинов Со
ветской Армии и Флота*. 
„Солдат—всегда солдат*. 
15.40—„Музыкальный киоск*.
16.00—Телевизионные новос
ти. 16.15—„На стадионах и 
спортивных пло щ а д к а х “. 
17.15—„Поиски жар-птицы*. 
Кинодебюты молодых. 18.30— 
„Свет и тени*. 19.00—Вечер 
поэта-песенника Л. Ошани
на. Передача из Колонного 
зала Дома союзов. 20.05— 
„Фитиль*. Сатирический ки
ножурнал. 20.15—„Проспект 
Молодости*. 21.45— Телеви
зионные новости. 22.00—На
родный артист УССР М. Во
дяной в гостях у Централь
ного Дома актера ВТО им. 
А. А. Яблочкиной.
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